

Accueillir un réfugié chez soi est désormais possible en République tchèque. L'antenne locale de Refugees Welcome International a lancé, depuis plus d'un mois, un projet de cohabitation via une plateforme sur Internet.

Déjà vingt personnes inscrites sur le site de Refugees Welcome (Uprchlíci vítajte), c'est beaucoup plus que ce qu'espérait Milan Votypka, 39 ans, un des coordinateurs de l'association, fondée à Berlin. Onze pays européens sont actuellement impliqués dans ce projet. Leur credo : « Pourquoi les réfugiés ne vivraient-ils pas dans un lieu décent plutôt que dans des camps ? ».

Lire la suite sur [Radio Prague](#).